

mieux connue et mieux comprise chez nous et qu'elle soit établie solidement dans la Province de Québec. Qui ne connaît l'admirable « Ligue des paysans » qui est le centre et le ralliement des très nombreuses associations agricoles paroissiales de la Belgique, et dont Son Eminence le Cardinal Mercier, Archevêque de Malines, a pu dire : « qu'elle est peut-être la plus belle œuvre sociale de son pays », pourtant abondamment pourvu.

Je vois avec satisfaction que le Comptoir Coopératif aura plusieurs traits de ressemblance avec la « Ligue des paysans », et qu'ainsi il aura non seulement un but financier, mais aussi un but éducatif : « travailler au progrès religieux, intellectuel, social et économique de ses membres, prendre à cœur leurs intérêts matériels et développer parmi eux leur instruction professionnelle. »

C'est pourquoi je bénis votre œuvre de tout mon cœur. Daigne votre patron saint Joseph, modèle des travailleurs, vous aider à réaliser le programme que vous vous êtes tracé pour que le Comptoir Coopératif devienne bientôt ce que vous espérez et ce que je souhaite avec vous qu'il soit,